## TIR À L'ARC

## Le chemin des championnats d'Europe passait par les jardins de la Tour Sarrasine





e carcan attaché à la ceinture, la flèche prête à viser, il ne fallait pas trembler face à la cible, dimanche matin, dans les jardins de la Tour Sarrasine à Conflans.

70 concurrents au départ pour seulement 32 places dans les finales. Tous les archers présents ce jour-là souhaitaient décrocher une qualification en équipe de France, dans l'optique des championnats d'Europe de tir 3D en Estonie.

Ils sont ainsi venus de tions plus vraies que na-

toute la France pour obtenir ce précieux sésame. Mais avant de voir Talinn en septembre prochain, le chemin fut long.

Il fallait tout d'abord en passer par tirer dans le mille sur des cibles disposées « de 3 à 45 mètres » précisait Thierry Lherminier, le président de la "Première Compagnie de tir à l'arc d'Albertville". Des objectifs représentant des animaux, que ce soit par des clichés ou des reproductions plus vraies que na-

ture (il y avait quatre typ e s d e b ê t e s ) . L'organisation de ce rendez-vous sportif était même une première pour le club.

Les Albertvillois étaient aussi au départ de ces épreuves individuelles. Chantal Guibert s'est ainsi hissée « jusqu'en 8° de finales ».

Avec le tir libre, les arcs nu, droit et de chasse, les archers ont réussi à faire preuve de beaucoup d'adresse.

Audrey RAFFARIN



